

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia serta hidayahnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan tesis ini dengan baik dan tepat waktu sesuai dengan rencana. Tesis dengan judul **“Analisis Dampak Faktor Cuaca Terhadap Biaya Dan Waktu Pelaksanaan Bagi Kontraktor”**, yang merupakan tugas akhir sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Magister Teknik dan menyelesaikan program pascasarjana pada program studi magister teknik sipil Universitas Mercu Buana Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa hasil penelitian tesis ini masih jauh dari kesempurnaan dan harapan dari semua pihak. Semua pencapaian yang telah diperoleh berasal dari ketekunan dan kerja keras penulis dalam menyelesaikan segala proses tersebut. Serta dari berbagai bantuan semua pihak terkait, baik berupa dukungan moril maupun materil yang telah membantu memudahkan langkah-langkah penulis dalam menyelesaikannya.

Secara khusus peneliti menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta dan keluarga besar peneliti yang telah memberikan kontribusi dan pengorbanan yang besar untuk kesuksesan peneliti. Pencapaian ini peneliti persembahkan secara khusus kepada kedua orang tua yang telah melahirkan, membesarkan dan mendidik dengan sepenuh hati dalam buaian kasih sayang kepada peneliti.

Selama menempuh studi maupun menyelesaikan tesis ini, peneliti banyak dibantu dan mendapat bimbingan dari berbagai pihak, oleh karenanya pada kesempatan ini peneliti sangat ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ir. Didik J. Rachbini, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta, yang telah memberikan dukungan terbaik kepada seluruh kegiatan dan program kemahasiswaan Magister Teknik Sipil demi kemajuan dimasa yang akan datang.
2. Bapak Prof. Dr. Sarwono Hardjomuljadi, MT, MH, selaku Pembimbing Satu, yang dengan penuh kesabaran telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan petunjuk mulai dari membuat proposal hingga rampungnya penelitian tesis ini.
3. Bapak Dr. Ir. Bambang Purwoko Kusumo Bintoro, MBA, selaku Pembimbing Dua yang juga telah banyak memberikan kontribusinya dalam meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan petunjuk selama proses penelitian tesis ini berlangsung.
4. Ibu Dr. Ir. Resmi Bestari Muin, MS, selaku Dosen Pengajar dan Ketua Program Studi Magister Teknik Sipil pada periode sebelumnya, yang telah banyak memberikan kontribusi terhadap kesuksesan berjalannya program studi Magister Teknik Sipil Universitas Mercu Buana Jakarta.
5. Bapak Dr. Ir. Budi Susetyo, MT, selaku Dosen Pengajar dan Ketua Program Studi Magister Teknik Sipil yang baru, semoga senantiasa diberikan kelancaran dalam menjalankan amanah demi kesuksesan seluruh kegiatan Program Studi Magister Teknik Sipil Universitas Mercu Buana Jakarta di masa yang akan datang.
6. Ibu Dr. Nunung Widyaningsih, Dipl, Eng, selaku Dosen Pengajar dan Sekretaris Program Studi Magister Teknik Sipil, yang telah banyak membantu mahasiswa dalam mengikuti semua kegiatan Program Studi Magister Teknik Sipil, sehingga memperoleh banyak pengalaman yang sangat bermanfaat bagi seluruh mahasiswa.

7. Ibu Dr. Meilani Hartono, S.Si., M.Pd selaku Dosen Pengajar Universitas Bina Nusantara Jakarta, yang telah berkenan meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan petunjuk dalam menyelesaikan penelitian tesis ini.
8. Segenap Staf dan Dosen pengajar program studi Magister Teknik Sipil yang telah memberikan ilmu pengetahuannya kepada penulis selama mengikuti proses pendidikan, dan pelayanan yang sangat baik selama melakukan studi.
9. Seluruh keluarga besar penulis yang telah banyak memberikan kontribusi selama masa studi berlangsung terutama kepada kedua orang tua, mertua, istri (Nurpandilah) dan keempat anak (Nabila Ramadhanizzahra Bilqis, Muhammad Azkal Ghaisan Ghazil Quraan, Risya Adhwa Fadhila, Raisya Nur Azkia Salsabila) yang sangat penulis cintai, serta kepada seluruh kerabat dekat yaitu kakak, adik, sepupu dan kerabat lainnya yang telah memberikan dukungannya.
10. Keluarga Besar mahasiswa Magister Teknik Sipil terutama pada Angkatan Pertama Universitas Mercu Buana Jakarta, serta seluruh rekan-rekan mahasiswa dari berbagai angkatan semoga selalu diberi kesuksesan.

Semoga seluruh hasil Tesis yang telah dipersembahkan ini dapat memberikan manfaat, dan menambah ilmu pengetahuan serta menjadi amal shalih hingga hari akhir kelak. *Amin Ya Rabbal Alamin*

Jakarta, Juni 2018

Peneliti